

16/07/2020

## **Copiapó: Fiscalía analiza protocolos de atención psicológica a víctimas en tiempos de pandemia**

La Fiscalía de Atacama tuvo una activa participación en una sesión de trabajo que sostuvo la Red de Asistencia a Víctimas (RAV), ocasión en que vía remota se analizaron las distintas herramientas de atención que reciben las personas afectadas por delitos en la región.

En esta importante jornada de trabajo se abordó el tema de la atención no presencial a víctimas de delitos, aportando su experiencia cada una de las instituciones integrantes de esta red.

En este sentido la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos (Uravit) de la Fiscalía Regional expuso respecto de cada una de las acciones de atención que entrega a aquellas personas que se ven afectadas por la acción delictiva, pero considerando el contexto de emergencia sanitaria actual. Esto porque actualmente las víctimas, además de sufrir las consecuencias del delito, deben afrontar la experiencia del Covid-19 y la amenaza que la enfermedad conlleva, lo que aumenta en ocasiones situaciones de indefensión, tanto física, psicológica, social y económica. Lo anterior, referido especialmente a las víctimas más vulnerables, como son aquellas de delitos violentos, mujeres víctimas de violencia de género, víctimas adultos mayores y además de niñas, niños y adolescentes que han sufrido hechos de connotación sexual.

“Esta Unidad de la Fiscalía Regional de Atacama ha mantenido plena función en este tiempo de pandemia, especialmente por la preocupación que existe de entregar apoyo a víctimas de delitos. Más aún de aquellas que por cuestiones de confinamiento deben hacer denuncias de forma remota, por lo que hemos intensificado los contactos telefónicos y otros medios digitales de comunicación por parte de nuestros psicólogos, asistentes sociales y funcionarios con aquellas personas que son derivadas por los fiscales de la región”, dijo el jefe de la Uravit, Marcelo Miranda.

Finalmente, Miranda valoró la coordinación que existe en la Red RAV, la que durante este mes realizará otra jornada de trabajo para seguir ahondando en esta temática y mantener actualizadas todas las acciones de apoyo y protección que se desarrollan en favor de las víctimas.

